



校長だより



日中丸



第4号
H29. 5. 9

日間賀中学校長
鈴木 康弘

体力テスト 4.25(火)

本年度の体力テストを行いました。種目は、50m走、ハンドボール投げ、反復横とび、長座体前屈、握力、上体起こし、立ち幅とび（持久走は、別日に体育の授業で行います）です。自分自身の体力を知り、自分の体力を高めていくために、毎年行われています。今現在の体力だけでなく、昨年度からの伸びなどを知ることができます。

一人一人が、昨年度の記録よりよい記録を目指して、がんばりました。1年間の体育の授業や部活動での成果が現れたのでしょうか。



杉江先生研究授業 4.25(火)

杉江先生が、2Aで理科の研究授業を行いました。

先週の松久先生の研究授業で分かった成果と課題を意識した授業でした。この後、研究協議を行い、成果と課題を明らかにして、次の授業者へバトンをつなぎます。また、一つの授業からわかる成果と課題を全教員が常に意識して授業を行うことで、一人一人の授業力を高め、「分かる楽しい」授業づくりに努めていきます。

今日の授業は、「水に電流を流すと、何が起こるのだろうか。」という学習課題について学習しました。電流を流すと、気体が発生する様子に興味津々でした。そして、その気体の正体について調べました。



朝会より 5.1(月)

生徒発表（5月のテーマ：学校生活について）

鈴木歩乃香さん（2年）

私は、学校生活でがんばりたいことがあります。それは、部活と勉強の両立です。部活は3年生が引退してから私たちが1年生を引っばっていかないといけないからです。3年生のように、いつも一生懸命で、後輩思いな先輩になれるようにもっと練習をがんばりたいです。勉強は、1年生のときよりもいい成績になれるように努力して、3年生になる準備をしたいと思います。そして、楽しみにしていることもあります。それは、日中祭です。1年生のときは熱で休んでしまっただけで出られませんでした。だから、今年はみんなそろって楽しい日中祭になるように協力して、たくさん楽しい思い出をつくれるといいな、と思います。

鈴木レンさん（3年）

僕は3年生になり、学校生活を改めようと思いました。それは、3年生の最後に高校入試という大きな試験があるからです。

そのために、勉強面では授業でやったところを復習したり、提出物の提出期限をしっかりと守ったりして、学習した内容をしっかりと覚えていきたいです。また、授業では常に姿勢などを意識して、今後の面接指導に生かしていきたいです。

そして、勉強面以外に大切にしたいことが部活動です。3年生は、7月の郡大会をもって引退となります。そのために、残り短い時間の中で、一つ一つの練習を大切にしながらがんばっていききたいと思います。

中学校生活も残り1年しかありません。この1年、学校生活を悔いの残らないものにしていききたいと思います。

朝会より 5.8(月)

校長の話

こんな話をしました。

① 「慣れる」について

私が、この日間賀中学校にやってきて1か月が過ぎました。最近、いろいろな人から「島の生活には慣れましたか」と聞かれることがあります。そんなとき、私は「おかげさまで少しずつ慣れてきました」と答えます。

「慣れる」ということは、どういうことだろうかと考えました。国語辞典などで調べてみると、概ね、次のように書かれていました。

- ・ 何度も経験して、それが平気になること。
- ・ 何度も経験して、そのことがうまくできるようになること。

これをみてみると、「慣れる」ということはいいことのように思えました。しかし、平気になったりうまくできるようになったりすることで、何も考えずに、知らず知らずのうちに勘違いをしてしまっただけで、まわりに迷惑をかけてしまうこともあります。私自身、そうならないようにしたいと思いました。

1年生は中学校生活に、2・3年生はそれぞれの学年での生活に慣れてきた頃だと思います。慣れたからといって、何も考えずに行動するのではなく、しっかりと考え、「やるべきことはやる やった方がいいと思うこともやる やっちゃいかんことはやらない やらん方がいいと思うこともやらない」を心がけて生活してほしいと思います。

② 「できない理由」について

何かに取りかかろうとするとき、「〇〇があるから、できない」「△△だから、できない」と言って先延ばしにしたりやらなかったりした経験はありませんか。人は、誰しも心の中に弱い部分をもっています。「できない理由」を探してしまうのも、その弱い部分です。「これをやるんだ」という強い気持ちをもって、「できない理由」を探してしまう弱い自分を打ち負かしたいものですね。

今週は、テスト週間に入ります。今年度の目標に、勉強をがんばることをあげた人も多いと思います。目標を立てたときの気持ちを思い返し、勉強をがんばるといって強い気持ちをもって、「できない理由」を探す自分を打ち負かしましょう。1年生にとっては、初めての定期テストになります。テスト勉強にしっかりと取り組んでほしいと思います。がんばってください。

